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1. ¿LA FEDERACIÓN HA TENIDO EL CONTROL DE LA TIERRA EN ANTERIORES
RESETEOS?
Anéeka: Ha tenido el control de todos los reseteos desde la gran inundación al
menos.

2. UN SISTEMA HOLOGRÁFICO CON CONSEJO ESCALONADO Y SISTEMA
MATRIARCAL SIGUE SIENDO UNA OPCIÓN?
Anéeka: Es uno de los mejores modelos políticos para un planeta. Seguirá siendo
una opción mientras los seres humanos en general, las masas, estén preparadas
para ello. En este momento deben suceder muchas cosas antes de que se pueda
implementar. Y los humanos también deben tener la oportunidad de decidir qué
sistema político les conviene más.

3. CUÁL FUE EL RESULTADO DE LA REUNIÓN ENTRE LA FEDERACIÓN Y EL
CONSEJO DE ALCYONE? ¿Y CÓMO NOS VEN A LOS DESPIERTOS? 
Anéeka: La reunión terminó casi en un desastre ya que ahora están fragmentados y
casi funcionan como dos Consejos diferentes. Alcyone y la Federación no están de
acuerdo con lo que está sucediendo en la Tierra hasta ahora. 

4. ¿QUÉ GANA LA FEDERACIÓN AL TRABAJAR CON SOCIEDADES SECRETAS
CON LO DE INJECCIONES, Y REDUCIENDO LA POBLACIÓN? LA FEDERACIÓN
HA SIDO INFILTRADA, COMPROMETIDA O AMENAZADA?
Anéeka: La Federación no ve las cosas de la misma manera con la misma
interpretación de las personas en la Tierra, lo que significa que considerará todo mal
como parte de la experiencia en la Tierra y generado por la propia población. La
Federación no ha sido infiltrada, siempre ha funcionado de esa forma. No
intervinieron en el pasado durante tiempos de gran agitación como la Primera Guerra
Mundial y la Segunda Guerra Mundial, no intervendrán como todos ustedes, todos
nosotros, desearíamos en este momento. 
No gana nada al trabajar con Sociedades Secretas, simplemente trabaja con quien
esté en control del planeta, en este caso sociedades secretas profundas
Illuminati-Cabal.

5. SI LA DIPLOMACIA SE ROMPE, ¿PODRÍAN LOS HUMANOS SER UTILIZADOS
(SER DE AYUDA, SER UTILES, FORMAR PARTE) EN ROLES DE COMBATE
PARA EL CONSEJO DE ALCYONE?
Anéeka: No directamente. Solo por la elección de cada humano. No puedo comentar
más en este momento.

6. ¿DICE EL CÓDIGO DE LA FEDERACIÓN ALGO SOBRE OPTIMIZAR LA
EVOLUCIÓN DE LA CIVILIZACIÓN EN LOS PLANETAS?
Anéeka: Si y funciona todo el tiempo. Según ellos, eso es exactamente lo que están
haciendo. La principal razón por la que no intervienen directamente es porque no ven
para qué. Sienten que si ayudan directamente, quitarán el crédito a los humanos, y si
hacen el trabajo por ellos, los humanos no aprenderán de lo que está sucediendo.
Consideran necesario que los humanos pasen de una mentalidad de depender de
otra persona a ser responsables de ellos mismos.



 
7. ANEEKA UNA PREGUNTA DEL CORAZÓN; ¿CÓMO ESTÁS LIDIANDO CON
TODO ESTO?
Anéeka: No es fácil para mí. Incluso tratando de ver las cosas objetivamente.
Personalmente, es muy difícil para mí ver todo lo que está sucediendo en la Tierra. Y
mientras sienta que estoy ayudando de alguna manera, permaneceré aquí. Pero es
muy difícil para mí estar absorbiendo tanta negatividad. El ejercicio y la meditación
me ayudan a lidiar con todo. Todo mi amor para ti gracias por preguntar.
 
8. ES OBVIO QUE LA BATALLA SE INTENSIFICARÁ Y ATERRIZARÁ EN
NUESTRAS PUERTAS. HAY ALGUNA MANERA QUE EL CONSEJO DE ALCYONE
TENGA ALGUN PESO PARA INTERVENIR EN LOS PLANES DE LA FEDERACIÓN
GALÁCTICA? GRACIAS.
Anéeka: Consejo de Alcyone es muy fuerte y representa a todas las civilizaciones
dentro del sistema estelar Pleyades M45. Tiene mucho peso en las decisiones y la
política dentro de la Federación.

9. SI VISUALIZAMOS DE MANERA MASIVA QUE LA FEDERACIÓN 5D NO TIENE
PODER EN NUESTRAS VIDAS, SERÍA POSIBLE PARA HACERLO VERDADERO?
Anéeka: Sí, es posible. Pero recuerde que la Federación no es una entidad u
organización malvada. Simplemente es. Y su etica difiere de las que se usa en la
Tierra, e incluso nosotros, como Taygeteanos, usamos, por lo que la comprensión de
las cosas se convierte en un proceso complicado de interacciones exopolíticas.
La Federación también lo está haciendo lo mejor que puede. Es una organización de
varios niveles. Desde arriba es todo amor y luz e integración, como muchos dicen,
pero desde inmediatamente arriba de la Tierra está formado por personas, de origen
no humano no terrestre, gente como vosotros, con sus intereses y sus deseos y
necesidades. También son personas que viven y evolucionan.

10. ANÉEKA, QUE PODEMOS HACER PARA QUE EL CONSEJO DE LA
FEDERACIÓN QUE CONTROLA LA MATRIX ARTIFICIAL 3D AQUÍ EN LA TIERRA,
DECIDE DETENER ESTE GENOCIDIO QUE HA COMENZADO?
Anéeka: Desde abajo todo lo que puedes y debes hacer es resistir lo mejor que
puedas lo que viene, eso en sí mismo es un mensaje poderoso para el Liderazgo de
la Federación. Pero todos deberían intentar resolver el problema sin ayuda externa. Y
desde aquí, las razas que no estén de acuerdo con los procedimientos de la
Federación harán todo lo posible para detener las cosas desde este lado, como ya lo
hemos hecho y comenzado.
 
11. LA FEDERACIÓN NO HA ESTABLECIDO ÓRGANOS DE COOPERACIÓN
ENTRE LA POBLACIÓN GENERAL DE LA TIERRA. ¿CÓMO PUEDE
CONSIDERARSE CUALIFICADA LA OPINIÓN DE LA FEDERACIÓN EN CÓMO
"SALVAR LA TIERRA"?
Anéeka: Tienes un muy buen punto. También lo hemos observado. Esa es una de las
razones por las que no estamos de acuerdo con sus procedimientos.

12. LA FEDERACION HA FALLADO. ESTÁIS PENSANDO EN TOMAR ACCIONES
MÁS RADICALES, DIGAMOS ESTRATEGIAS "FUERA DE LO ESTABLECIDO Y
LEGAL", ¿PARA ABORDAR ESTA SITUACIÓN?
Anéeka: La Federación no ha fallado. Simplemente funciona como siempre. Ese es el
problema en primer lugar, ninguna intervención también es regresiva desde el punto
de vista válido de la gente en la Tierra que sufre el problema. Las estrategias se han
presentado, eso sí, solo del lado del Consejo de Alcyone y de los aliados.



 
13. MI PREGUNTA ES: ¿LA FEDERACIÓN QUIERE EL PLANETA TIERRA PARA
OTROS PROPÓSITOS Y POR ESO QUIEREN DESHACERSE DE LOS
HUMANOS?
Anéeka: La Federación ya tenía el planeta Tierra, es de su "propiedad". Sólo lo están
modificando para satisfacer sus necesidades actuales.
La raza aliada del Consejo de Alcyone ha afirmado que la Tierra es de ellos y no de
la Federación. Como comentario. No se puede indicar cuál.
La principal razón por la que quieren deshacerse de los humanos es porque los ven
como demasiados y colapsarán los ecosistemas y el planeta entero con ellos.
Afirmamos que hay otras opciones, sin incluir el genocidio.
El problema aquí es que para que esas otras opciones funcionen, las personas en el
poder, Cabal profundo e Illuminati tendrían que renunciar a su poder y recursos. Y no
quieren ceder su poder. Entonces ese es el principal problema aquí.
No es la Federación la que quiere deshacerse de los humanos. Eso viene del Cabal
profundo y las personas en Sociedades Secretas que controlan la Tierra. El plan para
despoblar la Tierra proviene esencialmente de más humanos, aquellos en posiciones
de poder reales, Cabal, Illuminati. Y la Federación solo está siendo permisiva con
eso. Y esto, desde el punto de vista del Consejo de Alcyone y sus aliados, es tan
malo como haber planeado el genocidio en primer lugar.

14. ¿CREE Anéeka QUE BITCOIN NOS AYUDARÁ A RECUPERAR EL PODER?
Anéeka: No veo a BitCoin como una opción real que produzca un cambio significativo
en este momento, ya que está tan controlado como cualquier otro sistema monetario
que solo da la ilusión de ser libre. Si le ayuda a ti o a otros, entonces es útil pero no
en una escala mayor.

15: ¿Por qué los Alfrateanos no están con nosotros??? Gracias.
Anéeka: Operan dentro del contexto legal de la Federación más grande y todas sus
operaciones provienen de ese Comando de la Federación central. Según ellos están
haciendo lo correcto y están ayudando a los humanos en la Tierra lo mejor que
pueden (según ellos).
 
16. ¿CÓMO VES LOS PRÓXIMOS MESES SOBRE LA POLÍTICA EN TODO EL
MUNDO? GRACIAS.
Anéeka: Veo los próximos meses como extremadamente /importantes/
especialmente si Trump gana. Y esta sería una buena señal de cambio y esperanza.
Si Trump cumple lo que ha prometido, por supuesto. Eso todavía debe suceder. Y si
Biden gana, entoncespuede haber un levantamiento civil en los EE. UU. Y también
puede filtrarse al resto del mundo, ya que será claro para todos que la democracia y
toda la libertad han caído sobre la Tierra.

17. ¿CUÁL ES LA POSICIÓN DE LA FEDERACIÓN SUPERIOR EN LA BATALLA
LEGAL ENTRE LOS REBELDES Y LA FEDERACIÓN?
Anéeka: Solo de orientación de ambos lados, pues entienden que desde arriba no
hay lados en absoluto solo conflictos que reflejan el estado interno de las personas
que integran la Federación. La Federación superior entiende que si algo no está bien
y no es ético en un nivel, en cualquier nivel, inferior o superior, entonces no es
correcto ni ético en ningún nivel. Entonces su punto de vista tendría que ser el de
querer resolver todo con respeto, amor e integración. No están de acuerdo con lo que
está sucediendo en la Tierra en este momento.

18. ¿Cuántas personas reales cuenta el Consejo de Alcyone? Además,



¿reemplazará el Consejo de Alycone la Federación Galáctica?
Anéeka: Alcyone Council representa a 11 razas dentro del grupo M45 como la
organización del Consejo que ve y se ocupa de todos los asuntos del grupo.
 
19. SI LA FEDERACIÓN NO CUMPLE CON LAS REGLAS, ¿TAMBIÉN
EMPEZARÁIS A HACER COSAS POR VUESTRA CUENTA Y INTENTAR
AYUDARNOS, COMO QUIZÁS MOSTRAROS ABIERTAMENTE?
Anéeka: Ya estamos haciendo cosas por nuestra cuenta, por eso nos consideran
rebeldes. Hacemos todo lo que podemos dentro de nuestro potencial y límites dentro
de la ley estelar.
La Federación es un reflejo de lo que está sucediendo en la Tierra y viceversa. Como
está en la Tierra, está arriba en la Federación. Reflexión el uno del otro. Esa es una
de las principales razones por las que hay caos en la Tierra y en la Federación. 
La Federación que supervisa la Tierra no es una organización perfecta de amor y luz.
Solo se esforzó por ser así, pero aún vive bien dentro de la dualidad. Existe la
Federación superior de seres integrados y seres de luz que guían con amor y
respeto, pero está más arriba, no esta Federación exacta del espacio que se parece
mucho a la Tierra. Formado por personas como todos ustedes.

20. ¡HOLA ANEEKA! PREGUNTA: CÓMO AFECTA A LOS HUMANOS CUANDO LA
FEDERACIÓN CONSIDERA QUE LA MASA CRITICA HA SIDO ALCANZADA?
Anéeka: Han estado diciendo eso durante años. Ni siquiera estoy segura de por qué
continúan diciendo tal cosa cuando la evidencia demuestra lo contrario a esa
afirmación.
Como ha explicado Yázhi Swaruu, aunque no se haya alcanzado en número, cada
persona despierta representa e influye en un mayor número de personas, en relación
directa y proporcional a su nivel de conciencia. Por tanto, una masa crítica del
supuesto 51% puede no ser necesaria como tal.

21. ¿CUÁLES SON LAS OPCIONES ALTERNATIVAS DEL CONSEJO DE
ALCYONE AL GENOCIDIO?
Anéeka: Esas alternativas incluyen el desmantelamiento del Cabal, los Illuminati. Y
con ellos los sistemas políticos actuales en la Tierra que han demostrado ser tan
ineficaces y sólo parciales para los que están en el poder.
La correcta distribución de recursos.
La correcta distribución del conocimiento, y esto incluiría formas con las que la gente
pueda comprender y actuar contra la superpoblación. Como repensar la percepción
pública sobre todas las cosas que obstaculizan el tipo correcto y gratuito de control
de la natalidad.
La forma principal aquí de enfrentar el problema es la disolución del Cabal, los
Illuminati y la estructura actual de poder en la Tierra y la implementación inmediata
de una sociedad holográfica con la guía de razas estelares que tienen sus raíces en
la empatía y que provienen de emociones. Razas, como las del Consejo de Alcyone,
pero no solo.
Esto se discutirá en su totalidad en la reunión del 31 de diciembre de 2020 del
Consejo de Alcyone y sus aliados.

22. ¿CUÁLES SON LOS ARGUMENTOS DADOS POR LAS RAZAS QUE,
CONOCIENDO LA FEDERACIÓN, ELIGEN NO FORMAR PARTE DE ÉLLA?
Anéeka: Conservar su identidad racial y cultural. Eso es lo que afirman al menos. No
tengo información más detallada sobre esto en este momento.
 
23. ¿UTILIZARÁS UNA COMUNICACIÓN DE MUONES PARA SEGUIR HABLANDO



CON GOSIA-ROBERT-DALE Y EL RESTO DE NOSOTROS SI LA FEDERACION
CORTA INTERNET?
Anéeka: No tienen capacidad de lectura Muon. Si perdemos la capacidad de entrar a
Internet, seremos aislados de todos nuestros amigos.
 
24. ¿CUÁLES SON LAS MEJORES ACCIONES QUE NOS RECOMIENDAS
ABORDAR EN ESTAS CIRCUNSTANCIAS?
Anéeka: Resistencia civil y ------- desobediencia en masa ------- es la respuesta en
este momento. El problema es que estáis todos divididos. Y no podeis coordinarse
entre sí, ya que los regresivos controlan los medios y todas las comunicaciones.
Y para que esto pueda suceder, primero debeis despertar a tantas personas como
sea posible.

25. CREO QUE LA IA NEGATIVA ES LA QUE CONTROLA LA ELITE Y LA
FEDERACIÓN. EL CONSEJO DE ALCYONE Y LA FEDERACIÓN POSITIVA NO
TIENEN LA MISMA PERCEPCIÓN?
Anéeka: Sabemos que hay mucha IA negativa involucrada aquí. Sabemos eso como
un hecho. Pero incluso las computadoras más avanzadas deben tener a alguien que
las programe, al menos al principio. Una IA es solo un reflejo de sus creadores.
Sabemos que hay una intervención de IA muy grande aquí ahora, especialmente
dentro de los medios de comunicación y con el control mental, la ingeniería de
población y la percepción de propaganda en la Tierra.

26. ¿APOYA EL CONSEJO DE ALCOYNE EL CONTACTO ABIERTO Y DIRECTO
CON LA POBLACIÓN DE LA TIERRA COMO MEDIDA DRÁSTICA Y CUÁLES SON
LAS POSIBILIDADES DE QUE SUCEDA?
Anéeka: El Consejo de Alcyone considera el contacto abierto como una alternativa o
una medida drástica para lidiar con lo que puede surgir en la Tierra como un
genocidio. Pero aún debe cumplir con las Reglas de la Federación, al menos hasta
cierto punto. Pero sí, el contacto abierto es una opción ya presentada y sobre la
mesa dentro del Consejo de Alcyone.

27. ¿CUÁNTOS ALIADOS ESTAN CON EL CONSEJO DE ALCYONE?
Anéeka: Alcyone Council tiene 11 razas, todas dentro de M45 como miembros y 3
aliados externos solo hasta ahora.

28. SI LA FEDERACIÓN GALÁCTICA TIENE TANTO MIEDO DE LA
DESTRUCCIÓN DEL PLANETA Y LA SUPERPOBLACIÓN, ¿POR QUÉ NO
LANZAN LAS TECNOLOGÍAS OCULTAS EN LUGAR DE MATAR A TODOS?
Anéeka: Ese es uno de los argumentos y soluciones del Consejo de Alcyone como
alternativa al genocidio. El problema es que para que eso pueda suceder, el Cabal,
los Illuminati y todos aquellos en Sociedades Secretas que controlan la Tierra deben
ceder primero todo su poder y recursos. Y esa es la parte difícil. Así que divulgar la
alta tecnología es una opción, pero debe hacerse después de eliminar a los
regresivos que quieren todo para ellos mismos y como parte de la implementación de
una Sociedad Holográfica planetaria.

29. ¿HAY ALGUNA VERDAD DE QUE 2032 SERÁ EL COMIENZO DE LA EDAD DE
ORO, PORQUE VEO AHORA MISMO LO CONTRARIO CON LA AGENDA
TRANSHUMANA.
Anéeka: Todas las opciones aún están en el aire. En este momento y con las
fracturas en las líneas de tiempo como ahora, es posible, pero como vemos como las
cosas se forman aquí, el transhumanismo es lo que viene si no se detiene. Edad de



Oro o Esclavitud, dependerá de la voluntad y el trabajo de la gente de la Tierra. No
pueden esperar a que les suceda, deben hacerlo ustedes mismos. La ayuda externa
no está garantizada incluso si queremos, y ayudamos tanto como podemos, pero en
mi opinión, nunca será suficiente.
 
30. ¿La Federación está infiltrada por IA? ¿Es esa una posibilidad?
Anéeka: No, ese no es el problema, la Federación tiene su propia IA. El problema es
mucho más complejo. La Federación no es negativa, solo está en confusión como la
Tierra, siendo un reflejo el uno del otro.

31. SI LA FEDERACION HA FALLADO CADA VEZ Y TUVO QUE "REINICIAR"
¿POR QUÉ SON TODAVÍA PERMITIDOS TENER EL CONTROL!?! ¡¿POR QUÉ NO
IR POR ENCIMA DE ELLOS ?!
Anéeka: La Federación simplemente es, no ha fallado. Actúan como siempre lo han
hecho. La Federación de arriba también está actuando lo mejor que puede, pero
desde arriba lo hace principalmente asesorando y guiando a las personas en los
niveles inferiores. El problema aquí es que la Federación inferir que nos preocupa,
también quiere guiar solo, y desde ese estado inferior guiar permisivamente es
similar a ser cómplice del genocidio, al menos esta es la percepción de Alcyone.

32. ¿QUÉ ENTIENDE LA FEDERACIÓN PARA EL CONCEPTO DE MASA
CRÍTICA?
RTA ANEEKA: Como ha dicho la Federación, la masa crítica está alcanzando el 51%
de las personas despiertas. Pero, de nuevo, debemos definir qué significa personas
despiertas.

33. ¡HOLA ANEEKA Y GOSSIA! LA FEDERACIÓN HA DETERMINADO QUE ELLOS
TOMARAN CONTACTO CON LA TIERRA EN EL VERANO 2021 Y OTOÑO 2022
UNA COLABORACIÓN COMPLETA DE ESTE PLANETA, ¿ES VERDAD?
RTA ANEEKA: No tenemos ninguna información que respalde tal alegación. Al
contrario, todo nuestro problema con la Federación es que NO planean hacer eso.
Así que no, no creemos que la Federación se muestre pronto, si es que alguna vez lo
hará.

34. ¿CUÁL GRANDE ES LA FEDERACIÓN? ESTE CUADRANTE, ESTA GALAXIA
O MÁS QUE ESTA ¿GALAXIA? ¿ALGO COMO ESTO EN OTRAS GALAXIAS?
Anéeka: Tiene toda la galaxia, se concentra en este cuadrante galáctico, está
formado por al menos medio millón de razas estelares diferentes, interplanetarias y
algunas que no son, por elección. Esto solo en una densidad. Luego, la Federación
también está presente en varias otras densidades, todas entrelazadas e
interconectadas con influencias entre sí. Es peor que enorme. 
Sabemos que Federaciones como ésta también existen en otras Galaxias, y también
pueden ser miembros de una supra Federación. Pero como Yázhi ha explicado, esa
es la naturaleza de una Federación de densidad superior tal como es.

35. ¿CÓMO SE SINTIERON LOS MIEMBROS DE LA FEDERACIÓN CUANDO
TIAMAT FUE DESTRUIDO EN EL PASADO? ¿PUDIERON VOLVER A DORMIR
TRANQUILAMENTE?
Anéeka: Causó un gran malestar político como era de esperar. Y las repercusiones
de un acto tan atroz todavía nos afectan a todos hoy. Esta es también la razón por la
que la biología de la Tierra debe mantenerse a toda costa. El problema es que
utilizan esto como justificación para una reducción de la población de la Tierra.



36. ¿TIENE LA FEDERACIÓN GUERRAS ENTRE ELLOS?
Anéeka: No, no tienen guerras como tales dentro de la Federación. Pero tienen
problemas legales y jurisdiccionales como el que estamos experimentando ahora
entre el Consejo de Alcyone y la Federación.

37. ¿LOS ALFA DRACONIANOS POSITIVOS SE UNIRAN PARA AYUDARNOS?
¿PODRÍAN INVITARLOS A SU REUNIÓN DEL PRÓXIMO JUEVES?  
Anéeka: La reunión del jueves 31 de diciembre de 2020 está destinada a miembros
de Alcyone y otros 3 aliados únicamente, porque todos nos llevamos bien y debemos
discutir las cosas como amigos y en paz. Alpha Dracos y otros pueden ser invitados
más adelante. El problema que veo con los Alpha Dracos es que son muy
cooperativos y complacientes con la Federación.

38. QUE TIENE QUE VER LA FEDERACION CON EL NUEVO EJÉRCITO
ESPACIAL DE EE. UU. Y EL DE CHINA RECIENTEMENTE?
Anéeka: Esa es una cooperación entre algunos Gobiernos de la Tierra y algunas
capas de Asuntos Terrestres dentro de la Federación. Hablan y cooperan. El
problema aquí es que cualquier acuerdo y mejora nunca llega a la población en
general. Y eso es parte con lo que Alcyone y nosotros no estamos de acuerdo.

39. ¿CUÁL ES LA CONEXIÓN DE JFK Y TRUMP? ¿QUÉ CONEXIÓN CON LA
FEDERACIÓN TIENEN?
Anéeka: JFK y Trump están del mismo bando o facción. Trump está tratando de
continuar con el trabajo de JFK. Y Trump es un buen amigo de John John, o JFK
junior. Creemos que está vivo, pensamos que mas que 90% está vivo y bien y en
contacto con Trump. Hablan con la Federación de alguna manera, pero hasta ahora
no se nos permite saberlo.

40. ¿TRUMP DESCLASIFICARÁ TODO LO MALO DEL ESTADO PROFUNDO? ¿SE
REALIZARÁ UN REINICIO ECONÓMICO EN TODO EL PLANETA? ¿SE BORRARA
LA AGENDA DE VACUNAS?
Anéeka: Trump tiene como posibilidad y como opción derrotar al Estado
Profundo-Cabal para desclasificar muchas cosas, no sé exactamente qué cosas. El
reinicio económico será a nivel mundial. Se dice que Trump solo está presionando lo
de jeringas como táctica por ahora. Y cancelaría el más tarde. El problema es que ya
empezaron a pinchar a la gente en muchos lugares. Creemos que la agenda no ha
sido cancelada y probablemente no lo será.

41. ADEMÁS DEL CONSEJO DE ALCYONE Y DE LA FEDERACIÓN GALÁCTICA,
HAY OTRAS FEDERACIONES / CONSEJOS PARTICIPANDO EN LA SITUACIÓN
DE LA TIERRA AHORA MISMO?
Anéeka: Solo como observadores, varios otros representantes están aquí ahora, pero
no intervienen. No tengo la libertad de decir cuáles en este momento.

42. ¿QUIÉN TIENE AUTORIDAD SOBRE LA FEDERACIÓN?
Anéeka: La Federación Superior de densidades más altas tiene autoridad total sobre
la Federación inferior, de manera escalonada o nivelada.

43. ¿PUEDEN LAS RAZAS QUE NO SON PARTE DE LA FEDERACION, COMO
UMMO O CUALQUIER OTRA, REALIZAR ALGUNA INTERVENCIÓN EN LA
TIERRA SIN LA FEDERACIÓN?
Anéeka: Sí, en la medida de lo que se me permite decir, los Ummitas están
interviniendo a favor de la humanidad y fuera de las reglas de la Federación, al igual



que los Taygeteanos y Karistus. Entre algunos otros. Todo desde fuera de las reglas
de la Federación y sujeto a reclamos legales y acusaciones en su contra por hacerlo.

44. ¿CUÁNTAS NAVES ESTÁN DISPONIBLES PARA UNA EVENTUAL
INTERVENCIÓN EN LA TIERRA POR PARTE DEL CONSEJO DE ALCYONE?
Anéeka: Una nave (1). Esta y sus naves más pequeñas dentro, lanzaderas de carga
y naves de caza. Desde el Consejo de Alcyone, y en este momento, los Taygeteanos
están solos y unicos representantes del Consejo de Alcyone aquí.

45. ¿Y LOS VIDEOS DE "LLAMADA DESDE PLANETA TIERRA"? NOSOTROS LAS
SEMILLAS ESTELARES QUE LOS HICIMOS, LO HICIMOS COMO DECRETO
PARA LO QUE QUEREMOS PARA NUESTRAS RESPECTIVAS LINEAS DE
TIEMPO Y LA FEDERACIÓN DEBEN RESPETARLOS.
Anéeka: Están ayudando a exponer los puntos de vista de las Semillas Estelares que
no consienten ni están de acuerdo con lo que está haciendo la Federación,
básicamente siendo permisivos. Veo todos esos videos como una herramienta muy
valiosa. Sé que los miembros de la Federación documentan los videos y sus
declaraciones en ellos. Esos videos se necesitan ahora más que nunca.

46. ¿QUIÉN ESTÁ SOBRE LA FEDERACIÓN, FAMILIA REAL ESTELAR?
¿PODEMOS APELAR A ELLOS?
Anéeka: La Federación tiene muchos miembros que aunque Holográficos tienen una
Familia Real, como Taygeta, pero en Federación, en todos los niveles no trabajan
con controladores Reales.

47. ¿CUÁLES SERÁN LAS CONSECUENCIAS DE LA AUTODESTRUCCIÓN DE
ESPECIES HUMANAS EN LA FEDERACIÓN?
Anéeka: Tenderán a ver la destrucción de la humanidad como tal como un proceso
natural. No ven que la humanidad sea destruida, solo ven la transformación y
eliminación de un número indeseado de personas que están dañando el planeta solo
porque, según ellos, son demasiadas. Y ese es también nuestro problema con la
Federación, no estamos de acuerdo.

48. ¿CÓMO PODEMOS APOYAR MEJOR AL CONSEJO DE ALCYONE?
Anéeka: Trabajando en el mismo problema por su parte también. Eso es asumir la
responsabilidad de resolver el problema de la mejor manera posible. Asumir la
responsabilidad de sus propias acciones. ¡Desobediencia civil en masa a la tiranía!

49. TODOS TENEMOS AMADOS DE QUIENES SOMOS RESPONSABLES, LOS
GATOS EN MI CASO. COMO PODEMOS SALIR DEL SISTEMA CON ELLOS PARA
CONTINUAR "SOSTENIENDO EL PUESTO"?
Anéeka: Las mascotas son familia, así de simple, llévalas contigo. Salir del sistema
es una tarea compleja en la que no puedo entrar aquí por falta de tiempo y espacio.
Pero manténgase alejado tanto como sea posible de las áreas controladas por el
gobierno, todas ellas. En la Tierra esa tarea se está volviendo cada vez más difícil.

50. ¿QUÉ TIPO DE APOYO SE DA A SEMILLAS ESTELARES PARA PODER
INICIAR UN MOVIMIENTO AQUÍ?
Anéeka: Solo podemos guiar semillas estelares en este momento, al igual que otras.
Estamos trabajando para ver de qué otra manera podemos ayudar y servir a todos
ustedes.

51. ¿Es Bill Gates una semilla estelar?



Anéeka: No, es una SEMILLA INFERNAL, nacido de la gente más malvada de la
Tierra y miembro de las sociedades más malvadas incluso en la Tierra.
Y un nido d innumerables entidades regresivas en su interior, personificación de las
sombras más bajas y horribles de las humanidades.

52. ANNEEKA Y GOSIA MI PREGUNTA ES: ¿SE DA CUENTA LA FEDERACIÓN
QUE SI MATAN A TODAS LAS SEMILLAS ESTELARES PODEMOS ELEGIR
VOLVER CON TOTAL CONOCIMIENTO DE LO QUE HAN HECHO Y
DETENERLOS DE UNA VEZ POR TODAS?
Anéeka: Buen punto... y eso ya está ocurriendo, de eso estoy segura. El tiempo no
es lineal, así que lo que estás diciendo se está desarrollando ahora mientras
hablamos y en todos los niveles. Tú ahí y nosotros aquí. Porque todos tenemos
asuntos pendientes en la Tierra, por eso estamos aquí.
 
53. ¿POR QUÉ LA FEDERACIÓN APOYA A LA DESPOBLACIÓN?
Anéeka: Porque desde su muy limitado y poco enfático punto de vista ven la
despoblación como la única forma de salvar el planeta de una destrucción segura.
Consideran que el planeta se está quedando sin tiempo y, por lo tanto, es demasiado
tarde para otras opciones. (no estamos de acuerdo)

54. ¿PODEMOS FORMAR EL CONSEJO DE LA TIERRA , EN TODO EL MUNDO ,
ENTRE NOSOTROS PARA COMENZAR A IMPLEMENTAR SOLUCIONES
ALTERNATIVAS DEL CONSEJO DE ALCYONE CON O SIN ESPERAR NINGUNA
APROBACIÓN DE LA FEDERACIÓN?
Anéeka: SÍ, hacerlo AHORA. ¡Eso es lo que se necesita, ser proactivo con esto
exactamente! Bien dicho!

55. SI UNA PERSONA NACIDA EN LA TIERRA ALCANZARA EL NIVEL DE
CONCIENCIA DE YÁZ'HI, EL / ELLA NECESITA CUMPLIR CON LAS REGLAS DE
LA FEDERACIÓN O SERÍA LIBRE PARA AYUDAR A LOS HUMANOS CÓMO EL /
ELLA VERÍA QUE ENCAJE?
Anéeka: Como Yázhi, esas personas son libres y están por encima de la Federación
que nos preocupa a todos aquí ahora. Estar en la Tierra no te limita en ningún
momento a que puedas alcanzar ningún nivel de evolución de la conciencia. Yázhí
está libre de las reglas de la Federación, y por encima de la Federación, intocable. Y
esto hace que Yázhi y otros como ella --- Federación Superior --- estén aquí para
guiar a la Federación inferior.
--- Y todos ustedes pueden serlo también ---

56. PARA CREAR UNA REALIDAD DIFERENTE ES SUFICIENTE CON NUESTRA
MENTE (ATENCION), PARA CAMBIAR EL CURSO DE EVENTOS NEGATIVOS?
¡¡¡MUCHAS GRACIAS HERMANA!!!
Anéeka: En 3D puede que no sea suficiente. Pero téngalo como un modelo base
para trabajar en esa dirección. En densidades más altas, lo que piensas se
manifiesta, pero en 3D allí también necesitas ser proactivo en todas las formas y
niveles. Piensa en positivo, sueña a tu manera y en tus objetivos, y arremángate y
ponte manos a la obra en el proyecto que has soñado.

57. ¿CUÁLES SERÍAN LAS REPLESALIAS DE LA FEDERACIÓN POR SU
INTERACCIÓN DIRECTA EN DETENER TODA ESTA LOCURA EN LA TIERRA?
¿PUEDEN CASTIGARLOS? ¿COMO?
Anéeka: Eliminación forzosa de la nave del consejo de Alcyone (esta) y prohibición
en esta ubicación y con todos los asuntos de la Tierra debido a la insurrección contra



la Federación. Si no tuviéramos el consejo de Alcyone apoyándonos, probablemente
nos hubiéramos ido hace mucho tiempo.

58. LA FEDERACIÓN ES DE COLOSALES PROPORCIONES, PERO NO TIENEN
LOS RECURSOS NECESARIOS PARA RESOLVER LOS PROBLEMAS DE LA
TIERRA SIN GENOCIDIO?
Anéeka: Si, tienen, y eso es por lo que estamos peleando. No solo la Federación.
Taygeta sola puede resolver el problema si solo se nos permite hacerlo.
Estamos legalmente obligados por ahora. Y con los perros guardianes de la
Federación, por así decirlo, siguiéndonos en una compleja danza legal y ética. El
hecho de que sepamos que la Federación tiene el conocimiento y los recursos para
resolver todos los problemas de la Tierra y no mueven un dedo, es imperdonable.
Pero, por otro lado, entendemos que el trabajo, el trabajo duro para resolver los
problemas de la Tierra debe ser realizado por los humanos mismos o de lo contrario
no habrían aprendido la lección y volverían a caer en viejos hábitos destructivos.

59. ANEEKA PORQUE SI EL UNIVERSO ES TAN GRANDE Y AQUÍ HAY CIENTOS
DE SEMILLAS EN LA TIERRA, PORQUE SÓLO POCAS RAZAS QUIEREN
AYUDAR A LA HUMANIDAD?
Anéeka: Todos están trabajando con la idea de que debe hacerse desde adentro,
están trabajando por la humanidad como semillas estelares. Son sus agentes. Te
refieres a una intervención directa. Pero el trabajo arduo debe hacerse desde
adentro, desde miembros de la humanidad, que en realidad son no humanos con
trajes biológicos humanos. Ayudan, pero no como creemos que se necesitan ahora.

60. ¿Se pueden extraer de aquí algunas semillas estelares que están más que listas
y ayudar LOS REBELDES COMO PERSONAS QUE HAN VIVIDO DIRECTAMENTE
LA SITUACIÓN ACTUAL?
Anéeka: Y se extraerán muchos, sí. Ellos ayudarán y ya lo hacen.

61. ¿Por qué la Federación parece tener un favoritismo con el Cabal / 1% en lugar
del resto de la humanidad, el 99%? Porque así es como se ve. 
Anéeka: Porque el resto de la humanidad ha delegado su poder a ese 1% en el
Cabal. Por qué es así es complejo, pero principalmente han sido engañados para
hacerlo. Entonces, incluso si son la mayoría, están legalmente en manos de sus
representantes, eso es el Cabal. Sé que esto está terriblemente mal y en eso
también estamos trabajando.

62. Si llegamos al peor de los casos en el que las semillas estelares ya no tenemos
la opción de evitar la vacuna, ¿hay alguna de las vacunas disponibles actualmente
que no sea tan dañina? Por ejemplo, ¿no tomar el ARNm, sino la vacuna rusa que al
menos está hecha con un método de vacunación tradicional?
Anéeka: Todas son dañinos, no hay forma de saber qué hay dentro de cada una, e
incluso la lista oficial de ingredientes es extremadamente dudosa. Tomarlas nunca es
una opción. Las personas pueden incluso tener efectos secundarios leves o nulos, lo
que hace que ellos y sus compañeros tengan la falsa ilusión de que es segura. Pero
luego, tarde o temprano, y más temprano que tarde, tendrán efectos secundarios
muy horribles, que son irreversibles. Por favor, comprende que tomarla nunca es una
opción. Es intercambiar un pase para hacer algo ahora, por toda tu vida en unos
meses. Esto incluso sin efectos secundarios. No hay buenas vacunas y malas, todas
son malas.

63. Actualmente vemos muchas demandas contra mandatos de máscaras, medidas



de cuarentena y pruebas de PCR, etc. ¿Son estas demandas y peleas legales en
este momento vistas como una estrategia efectiva para terminar con este engaño
desde la perspectiva de los Taygeteanos?
Anéeka: Luchar de esa manera es una de las mejores opciones si puedes,
legalmente. Por favor continua.

64. Mucha gente envía este tipo de solicitudes. ¿Qué dirías? ¨Mi declaración a la
Federación Galáctica: El Liderazgo Humano se ha visto comprometido. NO me
representan a mí ni a la humanidad. Solicito, como igual a los miembros del consejo
de la Federacion, una intervención militar para ayudar a la humanidad a lidiar con los
reptiles y sus alianzas en el Imperio de Orión”.
Anéeka: Orion como Imperio y como Consejo no es un problema. Son más
Federación. Antes eran un problema, pero ya no.
Lo que ustedes llaman "liderazgo humano" siempre se ha visto comprometido. Los
verdaderos líderes nunca son vistos por la población, es con ellos con quienes trata
la Federación.
La Federación no tiene en cuenta la solicitud de asistencia en este momento, tienden
a ignorar tales solicitudes como si provienen de una minoría. Sin embargo, sigo
pensando que deberían hacerse.
Desde una perspectiva personal, cada uno de ustedes debe saber que votar da su
consentimiento para ser explotado por la facción a la que va el voto, y a cualquier
nivel. Un voto real es NO votar, de todos modos es inútil. Si se le obliga legalmente a
votar, aún se puede anular todos los folletos.
Sé que esto suena en contra de la democracia, pero lo que vemos desde aquí es que
ya no hay democracia. Y todavía está dando su consentimiento a esos políticos para
que lo representen legalmente.
Este es un doble rasero injusto, porque por un lado la Federación no toma a los
políticos oficiales como líderes reales, y por otro lado, ven votar por ellos como un
consentimiento del pueblo. Soy perfectamente consciente de que eso está mal.
Para la Federación, si votas, incluso por tu político local, le estás dando a él  a su
grupo tu consentimiento para hacer lo que sea contigo y representarte legalmente. Y
con ¨legalmente¨ me refiero incluso a los ojos de la Federación.
Entonces, significaría que si votas, la Federación legalmente no puede ayudarte si la
persona y el grupo por el que votaste comienzan a hacer cosas en tu contra. Porque
les diste tu consentimiento.
La Federación se mueve mucho con los asuntos y procedimientos legales, y sí,
también hay abogados aquí. Ellos ven tu elección de votar como un consentimiento
total, como que estás renunciando a tu severidad para representarte a tí mismo ante
los ojos de la Federación.
Y esta es una de las razones legales más fuertes por las que no intervienen, ya que
la mayoría de las personas han dado su consentimiento a lo que esté sucediendo en
la Tierra.
 
COMENTARIO FINAL:
Se fuerte y protéjese a tí mismo y a tus seres queridos. Se prudente, ojos abiertos.
Haz todo lo que puedas y un poco más. Pero no te pones en riesgo
innecesariamente, especialmente si tienes familia. Comprende que no puedes hacer
todo con la situación y aceptalo. No necesitas sacrificarte para luchar contra esto.
Protegerse es vital también y eso también es luchar.
Los amo a todos muchísimo.
Seguiremos trabajando con vosotros y para vosotros, la gente, desde este lado.
Anéeka


